

飯能市特産・西川材

中区役所に木製のベンチを ご寄附いただきました

令和3年2月19日（金）に、中区にある横浜梅櫻ライオンズクラブ様から、クラブの創立50周年を記念して、中区役所に木製のベンチを2脚ご寄附いただきました。いただいたベンチは、寄附者のご意向に沿って、区役所にご来庁された方がご利用いただけるよう、区役所本館1階に設置する予定です。

この木製ベンチは、中区と友好交流協定を結んでいる飯能市の特産である「西川材」で製作されたベンチで、この寄附を契機に飯能市との絆をますます深めていきます。

- 1 寄附者
横浜梅櫻ライオンズクラブ
- 2 寄附物品
木製ベンチ 2脚

横浜梅櫻ライオンズクラブ

横浜梅櫻ライオンズクラブは、奉仕精神の活動を通じて、日本の社会との交流を図る為、華人有志が両国の親善の架け橋となる組織として、日本で最初の華人によるライオンズクラブとして、横浜中華街に誕生しました。



(写真1) 左から庄司幹事、桐山会長、直井中区長



(写真2) 寄附いただいたベンチ

※写真データが必要な場合は、ご連絡ください。

お問合せ先

中区総務課長 梶原 豊 Tel 045-224-8110